



Jean-Russ à la présidence de la Jeune Chambre !

Trois-Rivières, le 12 septembre 2025 – C’est dans le cadre de son assemblée générale annuelle que la Jeune Chambre de la Mauricie (JCM) a procédé à l’annonce de son 40e président. Laurence Gingras, présidente sortante, a passé le flambeau à Jean-Russ Dufour. Ce dernier a d’ailleurs présenté son nouveau conseil d’administration avec lequel il souhaite continuer de positionner la Jeune Chambre comme étant la référence incontournable des jeunes gens d’affaires en Mauricie.

Un nouveau président

Originaire de Jonquière, dans la région du Saguenay–Lac-Saint-Jean, Jean-Russ s’est établi en Mauricie il y a maintenant dix ans. Titulaire d’un baccalauréat en administration des affaires de l’UQTR, il poursuit actuellement une maîtrise en sciences de l’administration à l’Université Laval. Depuis 2022, il occupe le poste de directeur de comptes chez Investissement Québec, où il contribue activement au développement économique et social des régions du Québec, en cohérence avec la mission de la société.



Sur la photo : Jean-Russ Dufour et Laurence Gingras
Crédit photo: Emine photographe et Leyane Marchand photographe

Engagé dans le milieu associatif et communautaire depuis plusieurs années, notamment au sein de la Jeune Chambre de la Mauricie, Jean-Russ incarne une relève d’affaires dynamique, axée sur la collaboration. La reprise du flambeau représente pour lui une étape concrète pour faire progresser cette vision, entouré d’une équipe qui partage et soutient ces valeurs.

En tant que nouveau président de la Jeune Chambre de la Mauricie, Jean-Russ souhaite marquer l’entrée dans une nouvelle décennie par l’établissement de fondations solides, notamment avec l’arrivée de Marique Latreille à la direction générale plus tôt en 2025, qui s’inscrit dans cette volonté de renforcer la structure et la vision de l’organisation. Ce 40e anniversaire symbolise également la fin de la première planification stratégique de l’organisation et amorce une réflexion collective sur la mise en œuvre de la prochaine. Toutes les parties prenantes seront invitées à contribuer activement à cette démarche, dans un esprit de collaboration et de mobilisation régionale.



« Je me considère privilégié de poursuivre mon engagement au sein de la Jeune Chambre en tant que président, succédant à Laurence Gingras, qui a accompli un travail exemplaire au cours de la dernière année. La prochaine année s'annonce riche en défis et en opportunités, mais je suis convaincu que le noyau fort déjà en place et les nouveaux arrivants dynamiques qui composent notre conseil d'administration sauront les relever avec brio. Notre vision demeure claire : nous travaillons toujours en gardant les membres au cœur de nos actions », affirme la nouvelle présidence.

Une année de défis pour la Jeune Chambre

L'année écoulée a été marquée par de grands défis et une profonde transformation à la JCM. Dès les premiers mois, le conseil d'administration a dû composer avec le départ de la direction générale et le congé de maternité de l'adjointe à la comptabilité. Le conseil d'administration et sa présidente ont su faire preuve de solidarité et de leadership en assurant la continuité jusqu'à l'arrivée de la nouvelle direction. L'intégration de Marique à la direction générale et de Yeimmy à la comptabilité a apporté un souffle de renouveau et ouvert une nouvelle phase de développement.

« Alors que mon mandat à la présidence de la Jeune Chambre de la Mauricie touche à sa fin, je prends un moment pour revenir sur l'année 2024-2025, une période riche en défis, mais surtout en réussites. Grâce à une équipe extraordinaire, engagée et créative, nous avons su faire preuve de flexibilité et d'adaptation face aux enjeux actuels, tout en gardant le cap sur nos objectifs stratégiques. La Jeune Chambre, comme toujours, a été un moteur de rayonnement pour ses membres, en les plaçant au cœur de ses actions et en poursuivant sa mission avec conviction.

Nos activités, toujours aussi dynamiques et invitantes, ont su rassembler, inspirer et offrir de réelles opportunités de développement à l'ensemble de notre communauté d'affaires. L'année qui s'annonce marquera un jalon important : le 40e anniversaire de notre organisation. Je souhaite qu'elle soit remplie de moments forts, d'occasions de rassemblement et de souvenirs marquants qui nous rappelleront pourquoi, après quatre décennies, la Jeune Chambre est toujours aussi pertinente et inspirante. Je quitte la présidence avec une grande fierté et une profonde confiance envers le nouveau conseil d'administration, qui saura faire de cette année un chapitre haut en couleur dans notre histoire collective » affirme Laurence Gingras, présidente sortante du conseil d'administration.

« Quelle année mouvementée, mais tellement enrichissante! L'année écoulée a été marquée par d'importantes transitions. Le conseil d'administration a dû composer avec le départ de ses deux ressources internes en début d'année, ce qui a profondément transformé l'équipe de la permanence. Après l'annonce du congé de maternité de notre adjointe Linda, la JCM a eu le plaisir d'accueillir Yeimmy, qui s'est jointe à moi à la direction générale. Nous avons dû rapidement prendre notre place au sein de l'organisation afin d'assurer le déroulement de la programmation selon l'échéancier prévu. Cette année fut le fruit d'un travail acharné de la permanence formée de Yeimmy et moi soutenue par un conseil d'administration solidaire et une présidente sortante engagée. Ensemble, nous avons travaillé sans relâche à la mise en œuvre de la planification stratégique 2023-2026, posant ainsi les bases d'un développement durable et porteur pour l'avenir de la Jeune Chambre.



Je tiens à remercier chaleureusement Laurence, présidente sortante, Charles-André Bourdeau, trésorier, Stéphanie Ferland, Shane Villeneuve ainsi que l'ensemble des administrateurs pour leur implication remarquable, leur appui et leur soutien lors de ma première année en poste. Ce travail d'équipe n'aurait pas été possible sans la mobilisation et la passion de chacun. Nous poursuivrons notre mission avec détermination, en offrant à nos membres une programmation dynamique et en maintenant une forte présence sur l'ensemble du territoire de la Mauricie. » affirme Marique Latreille, directrice générale.

À propos de la Jeune Chambre de la Mauricie (JCM)

Forte de plus de 39 années d'existence, la Jeune Chambre de la Mauricie propose à la communauté d'affaires régionale des opportunités de développement à travers une programmation variée et audacieuse. Destinée aux gens d'affaires âgés de 18 à 40 ans, elle regroupe plus de 300 membres et 30 adhésions corporatives. Depuis 1986, elle est devenue un acteur clé dans le développement des professionnels et des entrepreneurs de demain. www.jcmauricie.com

Renseignements :

Marique Latreille

Directrice générale

direction@jcmauricie.com

819-372-1411